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会長挨拶         会長 棚橋 顯さん 

こんにちは。藤田ガ
バナー補佐をはじめ役
員の皆様、名古屋みな
とロータリークラブに
ようこそ。心より歓迎
いたします。例会後の
クラブアッセンブリー
まで長丁場になります

がよろしくお願いいたします。 
私たちは昨年の外科医体験セミナーに続いて今年

も 10 月 5 日（土）に開催された地域の皆さんが訪
れて様々な体験ができる名古屋掖済会病院の「エキ
サイ祭」に参加しました。運営サポートをさせていた
だいた防災ブースでは元旦に発生した能登半島地震
をふまえて病院に寄贈した防災備品を展示するとと
もに、防災ブースを訪れた皆さんに起震車に乗って
地震の揺れを体験・エアーストレッチャー体験・応急
手当/トリアージ体験をしてもらいました。同時にク
ラウドファンディングで購入協力をしたドクターカ
ーとラピッドカーや愛知県で初めて導入されたハイ
ブリット ERの見学会も実施いたしました。 
途中で今年も実施されていた外科医体験セミナー

を見学に行った時にドキュメンタリー映画「その鼓
動に耳をあてよ」にも出演していた医師の方から 4
人の女の子が AED を使った心肺蘇生処置を教えて
もらっていました。その女の子 4 人組がセミナー終

了後に私たちの防災ブースにも来てくれてスタンプ
ラリーのスタンプを押した後に楽しそうにエアース
トレッチャー体験をしているのを見て、名古屋掖済
会病院への支援は続けていけたらいいなという思い
になりました。 
実感できる社会奉仕事業はなかなか難しいもので

す。どのような形態になるかはまだわかりませんが
次年度の社会奉仕事業にも引き続き皆様の積極的な
ご参加をよろしくお願いいたします。 

認証伝達 

ポール・ハリス・フェロー＋３ 鈴木  哲さん 
ポール・ハリス・フェロー＋１ 野崎  修さん 
ポール・ハリス・フェロー＋１ 田中 清貴さん 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奨学金授与      米山記念奨学生 王 春琦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report   

名 古 屋 み な と 

THE MAGIC OF ROTARY  ロータリーのマジック   R.I．会長 ステファニー A. アーチック 

2024～2025

出席報告 
会員 62名中 53名    出席率 85.48% 

〇ゲスト 
ガバナー補佐     藤田 守彦様 
地区副幹事      田中 賢二様 
地区スタッフ     異相 武大様 
分区幹事       武山 卓史様 
米山記念奨学生    王 春琦さん 
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ニコ BOX 

(ニコボックス頂戴いたしました) 藤田ガバナー補佐 
(藤田ガバナー補佐御一行様、ようこそお越し下さい
ました。本日はよろしくお願いいたします)棚橋会長 
(ガバナー補佐藤田様、地区副幹事田中様、地区スタ
ッフ異相様、分区幹事武山様、本日はよろしくお願い
いたします)              中井幹事 
(藤田ガバナー補佐御一行様、ようこそお越し下さい
ました。本日はよろしくお願いいたします) 梅田さん              
(藤田ガバナー補佐、田中地区副幹事、異相地区スタッ
フ、武山分区幹事、ようこそお越しくださいました。
本日は、よろしくお願い致します)     岩佐さん 
(10 月 9 日三好カントリーグランドシニア杯でグロ
ス 79ネット 65で優勝しました。日頃の努力が実り
ました。努力はウソをつきません)    鈴木さん               
(藤田ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。ご
指導をよろしくお願いいたします)     寺本さん              
(藤田ガバナー補佐、田中地区副幹事、異相地区スタッ
フ、武山分区幹事、ようこそお越しくださいました。
いつも息子がお世話になってます)    村田さん 
(藤田ガバナー補佐、田中地区副幹事、異相地区スタッ
フ、武山分区幹事、ようこそお越しくださいました。
本日は、よろしくお願い致します)     福西さん 
(先日のエキサイ祭り、会長幹事そして社会奉仕委員 
長の松本さん、企画推進ありがとうございました。松
本さんの入会 6年目にして、初めて今までにない達成
感があったという締めの言葉が印象に残りました) 
                                       室原さん 
(藤田ガバナー補佐御一行様、ようこそお越し下さい
ました。本日はご指導よろしくお願いいたします。先
日のタスキ会には多数ご参加いただき、ありがとうご
ざいました)              長瀬さん 
(杉江様、アルマーニの旅有難うございました。私事で
すが四国 88 ヶ所の歩き遍路を無事に結願(けつがん)
することが出来ました。5年間で 1000キロ以上は歩
きました。このきっかけを作って頂き毎回同行しても
らった水谷さん有難うございました)  久留宮さん                    
(皆様、先週のエキサイ祭り、ご協力ありがとうござい
ました。大変助かりました)       松本さん 
(藤田ガバナー補佐、みなとにお越し頂きありがとう
ございます)              大野さん 
                         

本日合計       60,000円 
累  計     1,058,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

委員会報告 

『創立 60周年記念事業実行委員会』について 
創立 60 周年記念事業実行委員会委員長               

寺本 善雄さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次年度が近づいて参りました。創立 60周年記念事

業実行委員会では能登の復興支援を考えています。9
月の豪雨でも大変な被害があったそうです。10/7 に
金沢みなとロータリークラブさんとオンライン会議
をさせて頂きました。金沢からは高直前会長や松井会
長エレクトなどが参加されました。北陸朝日放送の社
長やバスケットボールの B リーグ金沢サムライズの
代表など被災地と関わっている方もお見えになりま
した。 
「震災関連死」が実は非常に危険である事や、Web

での健康診断や被災者の方に心に寄り添う【語り場】
を創ることが重要だという事など、大変参考になる報
告がございました。 
ただ金沢みなとロータリークラブさんと能登との

距離があり、地元のクラブと情報交換をした方が良い
という事で、同じ『みなとロータリークラブ』と『み
なと』つながりである七尾みなとロータリークラブさ
んとも連絡を取ってやっていきたいということにな
りました。今日お配りした 10/4号のWeeklyにオン
ライン会議の議事録が掲載されていますのでご覧く
ださい。 
また、能登の復興支援曲『能登半島地震支援にエー

ルを『Be One』〜僕らにできる事〜 手話歌 ver.』の
QRコードをWeeklyに掲載しますので、よろしくお
願いいたします。 

QRコードはこちら↓↓↓ 
 
 
 
 
 
 
https://youtu.be/CWaazvKMoSQ?si=NX1_ZXqsv
vYniHXG 

幹事報告                中井 規博さん 

【掲示物】・今のところなし 
【地区】・10月 4日第 2回グローバル奨学生・平和 

フェロー委員会（出席：長瀬さん） 
・10月 10日第 4回ラーニング委員会 
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（出席：寺本さん） 
【配布物】・第 5回理事会案内書 

・指名委員会案内書 

ガバナー補佐訪問講話 

第 2760地区西名古屋分区ガバナー補佐 
藤田 守彦様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは藤田守彦と申します。所属クラブ

は名古屋丸の内ロータリークラブでございます。本日
はよろしくお願いします。 
自己紹介ですが、大須万松寺で生まれ小学校 6年生

まで大須に住んでおりまして、大須中学校の出身でご
ざいます。その後は何回も引っ越しをしました。座右
の銘でございますけど、人間というのはどうしても偉
くなると驕ったり、威張ったりしますので、そういう
ことがないように自分で戒めるということで、座右の
銘としては「驕らず、威張らず、プラス素直に」とい
うことで歩んでおります。 
ロータリー歴は名古屋丸の内 RCの創立時（名古屋

西南 RC）からですから、一応 30年になります。3月
13日の創立記念式典を、楽しみにしております。 
これもロータリー歴となりますが割と早くから地

区委員会に出向し、ロータリー財団を長くやってまい
りました。今ほど活発ではなかったのですがお金を集
める、お金を使うということをやってまいりました。 

【4つのテスト】 
ロータリークラブに入りこれと知り合ったことは、

非常に良かったと今でも思っています。「真実かどう
か。みんなに公平か。好意と友情を深めるか。皆さん
のためになるかどうか。」この 4 つを今でも常々、会
社でもどこへ行っても頭に入れてやっております。 

【RI会長テーマ】 
さて今年の RI 会長は女性でステファニーA.アーチ

ックさんです。女性の RI会長は 2人目となります。
この方は「ロータリーのマジック」ということを RI
の会長テーマに掲げられています。マジックって本当
にあるのかなという中で、やはり奉仕することの結果
がマジックだろうと思っています。彼女が言いたかっ
たのは、たまたまあるところに奉仕活動へ行き、その
ときに水を浄水して出しましたと。そうしたら子供が
すごくびっくりしたので、彼女は「ロータリーマジッ
クだよ」と言ったそうでございます。それがきっかけ
で今年のテーマは、「ロータリーのマジック」となり

ました。この毎年変わるテーマは年度が替われば忘れ
てしまうことも多いと思いますが、2002-2003 年度
大須 RCの岡部さんがカバナーをされたときに、タイ
国の方が RI の会長でした。その時のテーマが「慈愛
の種をまきましょう」という言葉でした。私はそれが
すごく頭に残っていて、ですから今回の「ロータリー
のマジック」と「慈愛の種をまきましょう」という言
葉を、数多いロータリーのテーマのうちでこの２つを、
私は多分忘れないだろうと思っております。 
今年は、ロータリー行動計画をたてて活動しやすく、

クラブの体験を魅力的なものにしましょうというこ
と、そしてクラブがより良くなるために変化をしまし
ょう。ロータリーの強さを維持できるよう、全員が行
動計画の推進者だと申されています。具体的に言うと
4つの優先事項として、 
１．よりインパクトをもたらす。ロータリーの行動に
よってもたらされる長期的な変化、奉仕活動と平和推
進、ポリオ根絶、財団への寄付推進。 
２．参加者の基盤を広げる。会員増強、公共イメージ、
ロータリーの価値の共有、DEI。 
３．参加者の積極的な関わりを促す。クラブでの魅力
的な体験や奉仕活動、会員満足度の向上、ローターア
クトとの協力。当クラブも名古屋中央 RAC を提唱し
ておりますが、現在 RAはロータリーと対等の地位に
なり彼らも分担金を支払っています。 
４．適応力を高める。DEI＋Belonging、テクノロ 
ジーの利用と変化ということです。 

【地区方針】 
今年度の当地区ガバナーは吉川公章さんでござい

ます。所属は名古屋南ロータリークラブで循環器系の
お医者さんです。大同病院の今理事長さんだそうでご
ざいます。非常にニコニコとした方でございます。再
来週の公式訪問で皆さんお会いできますのでよろし
くお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
「ガバナーはわかるがガバナー補佐とはなんですか」とよく

聞かれます。ガバナー補佐訪問でこういう話はされたことが
ないと思いますが、まとめてきました。 
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当地区には 84クラブがあります。そして 8つに分
区されています。南尾張分区 6クラブ、西尾張分区 9
クラブ、東尾張分区 12クラブ、当分区である西名古
屋分区が14クラブ。そして東名古屋分区12クラブ、
東三河分区 12クラブ、西三河分区 9クラブ、西三河
中分区 10 クラブで 84 クラブです。そして各分区に
1名、合計 8名のガバナー補佐がおりまして、それぞ
れ仕事をしております。仕事の内容は、ガバナーが公
式訪問する前に、ガバナー補佐がお邪魔してクラブの
状況を確認する。そしてその報告を 4枚くらい書きま
す。それを通じてガバナーに事前報告するということ
で、全て良いことが書いてあります。 
それから地区内の委員会の補佐。職業奉仕委員会で

すとか、社会奉仕委員会など色々な委員会があり、私
はその中で、青少年関係のローターアクトクラブ委員
会、インターアクトクラブ委員会、青少年交換委員会、
ライラ委員会、学友委員会の 5つの委員会補佐をして
います。 

5月に開催されます RFF、ロータリーフードフェス
ティバルの各分区ブースの責任者もガバナー補佐の
仕事です。今回 RFFとなって 2回目になります。 
それから IM、インターシティミーティングの開催

も担当いたします。今年は観光ホテルを予定しており
ます。また後で詳しく申し上げます。 

【地区大会のご案内】 
11 月 9 日土曜日。名古屋観光ホテル。翌日 10 日

日曜日、こちらは名古屋国際会議場で 2 日間行いま
す。ぜひご出席をお願いいたします。 

【RFF-ロータリーフードフェスティバルのご案内】 
開催日は来年 5 月の 10、11 日に決定いたしまし

た。これの主旨はポリオの寄付です。要するにロータ
リー財団の一つの行事でございまして、これの差益の
分をポリオに寄付しようということでございます。西
名古屋分区ブースの内容についてはガバナー補佐訪
問が終わり次第、取り掛かりたいと思っております。 

【国際大会のご案内】 
2025年 6月 21日〜25日、カナダのカルガリーで

開催されます。そして 6月 21日には吉川ガバナー主
催のガバナーナイトがあります。 

【西名古屋分区 IMのご案内】 

来年 2月 20日木曜日、名古屋観光ホテルで行います。
先ほど申し上げたように今回ガバナー補佐として、青
少年奉仕を担当しております。その関係もあり、ロー
ターアクトインターアクトを通じて次のリーダーを

育成したいという気持ちがありまして、ローターアク
ターやインターアクターの方を呼びディスカッショ
ンをしたいと思っています。それから講演には中竹竜
二先生をお迎えします。この方は早稲田大学のラグビ
ー部の監督でございまして、この方がマネジメントを
したおかげで早稲田大学が 2 年優勝したということ
を聞き、今回、実行委員長と相談して決めさせていた
だきました。 
以上、ご清聴ありがとうございました。 
 
西名古屋分区ガバナー補佐訪問懇談会 

とき  10月 11日（金）11：30〜 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「桂」 
出席者  ガバナー補佐 藤田 守彦様 

地区副幹事 田中 賢二様 
地区スタッフ 異相 武大様 
分区幹事 武山 卓史様 

      棚橋会長、田島副会長、中井幹事、 
室原エレクト、沼野副幹事 

 計 9名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 2 回クラブアッセンブリー議事録 

とき  10月 11日（金）13：40〜 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「ルピナス」 
出席者  ガバナー補佐 藤田 守彦様 

地区副幹事  田中 賢二様 
     地区スタッフ 異相 武大様 

分区幹事   武山 卓史様 
     棚橋会長以下 18名、 

入会 3年未満会員 10名  計 32名 
 
1.ご紹介 
 中井幹事よりガバナー補佐はじめ各役員の皆様の
ご紹介 

 
2.藤田ガバナー補佐よりご挨拶 
 
3.各委員会報告 
 クラブ計画書に基づき各委員長より今年度の活動
方針、実施計画、状況報告 

 



 5 

4.ガバナー補佐総評 
 昨年同様、名古屋掖済会病院への地区補助金を活用
した活動を評価され今後も継続して頂きたいと話
されました。また各委員会報告では色々な助言をし
て頂きました。 

 
5.質疑応答 
 藤田ガバナー補佐の提案で入会３年未満の新会員
の皆様と沼野副幹事、室原会長エレクト、田島副会
長にロータリークラブに対しての感想を話しても
らいました。また、田中地区副幹事、異相地区スタ
ッフ、武山分区幹事の皆様にも一言ずつ総評を頂き
ました。 

 
6.閉会 
 棚橋会長のまとめで滞りなく無事に完了致しまし
た。 
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月 日 今後の例会予定 

10 
18 休会 

25 ガバナー公式訪問 
16F「アイリス」 

11 

1 休会 

8 例会変更 
地区大会（11/9-10） 

15 港友例会    17F「コスモス」 
新入会員自己紹介 秋元隆弘さん 

22 財団卓話    17F「コスモス」 
ロータリー財団委員長猪子恭秀さん 

29 休会 

12 

6 年次総会・第 2回クラブフォーラム 
17F「コスモス」 

13 卓話      17F「コスモス」 

19 ※12/20から例会変更 
忘年家族会   16F「アゼリア」 

27 休会 
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